

公式戦で大奮闘!

部活動新聞

※写真については個人情報保護の観点より加工しております。



2月15日(水)に調布市にある、武蔵野の森総合スポーツプラザまで行ってきました。

本校は、バスケットボールチームとポルトボールチームの2チームに分かれ、試合に臨みました。

バスケットボール

1試合目は、練習をしたフォーメーションをしっかりと組み得点を狙いました。相手の攻守の切り替えの速さに苦戦し、11対15で敗れました。

2試合目、後半に相手の猛攻撃で大きく点差を付けられました。粘り強くパスをつなぎました。残り時間4秒で放たれたシュートが得点となり、試合終了直前に2点を獲得。あきらめない気持ちとなり、19対19の引き分けで最終戦を締めくくりました。

ポルトボール

1試合目は、味方へ

のパスを相手に阻まれ、思うようなプレーができず7対14で敗れました。

2試合目は、1試合目の悔しさをバネに、円陣で気合を入れたスタート。長い距離のパスでゴール下に進み、攻撃回数を増やしました。大きく動き回る相手にも、デイフェンスで食らい付きましたが、10対14で敗れました。

これまで夏休みや冬休みも一生懸命練習をしてまいりました。目標の1勝には届きませんでした。今もてる力を存分に発揮できた大会でした。



皆様1年間応援ありがとうございました。援ありがとうございました。ざいしました。今後とも御協力のおほど、よろしくお願ひします。

発行人 鈴木 蒔
(部活動指導員)

二〇二三年三月 発行